



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 26 de agosto de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. Tenemos la garantía de que todas las corrientes al interior del PRI han venido participando en las actividades del partido, por lo cual no llegaremos pochados a la contienda electoral, aseguró el delegado especial en funciones de presidente del Comité Directivo Estatal, **Hiram Rubio**. Al hablar de las próximas elecciones estatales, apuntó que el PRI tiene tiempo suficiente para recuperar espacios en Querétaro. (MR)

Cabeza. Durante la vigésima asamblea nacional del PRI, los priístas confirmaron su lucha a favor de obreros y campesinos pero con una visión más moderna de la socialdemocracia, aseguró el coordinador parlamentario del tricolor, el diputado **Jaime Escobedo Rodríguez**. (EL)

Cabeza. Luego de manifestar que el PAN está haciendo mal las cosas en todo el país, el coordinador de la bancada priísta en el congreso local, **Jaime Escobedo Rodríguez**, indicó que de los puntos que se analizaron en la vigésima reunión del PRI, se ponderó la necesidad de acercarse más a los sectores que no han sido favorecidos en las votaciones, con el fin de recuperar espacios. (MR)

Cabeza. Sin problemas se desarrolló la consulta acerca de la reforma energética en la zona serrana, la cual mantuvo la tendencia de que 75% de la población está en contra de la privatización de PEMEX, dijo la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Cabeza. Las casillas para la consulta ciudadana sí se instalaron al 100% en la entidad, aseguró la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, quien refirió que el 75% de los votantes están en contra de la privatización y sólo el 25% está a favor. (MR)

Los organizadores de la consulta acerca de la propuesta de la ley energética, no están calificados para llevar a cabo esta acción pues se debió buscar a una autoridad intermedia que no induzca los resultados que se arrojaron, dijo el diputado **Eric Salas González**, coordinador parlamentario de acción nacional. (EL)

Cabeza. Como inducida y sin validez calificó el coordinador de la bancada panista del congreso local, **Eric Salas González**, la consulta ciudadana sobre la reforma energética. (MR)

LEGISLATURA

Fue entregada a la oficialía de partes una iniciativa para reformar el código penal y evitar que en Querétaro por ningún motivo se aplique la pena de muerte, señaló el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, presidente de la comisión especial de la familia en la legislatura. (EL)

Ya trabaja la LV legislatura para darle facultades al poder judicial con un tribunal constitucional del estado, además de crear el amparo local, el cual protege a los ciudadanos de violaciones a las leyes de Querétaro, así lo expresó el diputado **Marco Antonio León Hernández**, presidente de la comisión legislativa de puntos constitucionales. (EL)

Cabeza. Fue aprobada la iniciativa de reforma a la ley orgánica del poder judicial, dio a conocer el presidente de la comisión de puntos constitucionales, **Marco Antonio León Hernández**, quien sostuvo que se trabajó de manera conjunta con el poder judicial, Indicó que en la iniciativa se contempla la creación de un tribunal constitucional, encargado de determinar qué casos son anticonstitucionales y cuáles proceden. (MR)

Aunque es importante la consulta con la juventud acerca de una ley estatal en esta materia, hay que ser cuidadosos en este asunto de la creación de leyes pues no se trata de hacerlas por novedad o por moda, dijo el diputado panista **Ricardo Martínez Rojas**. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y **Tere Garay** comentan que durante la presidencia del PRD de **Pablo González Loyola**, se generaron diversos cheques a nombre de hermanos, hijos, sobrinos y otros de sus parientes. Ulises Gómez denuncia esto y agrega que falta dinero. Por supuesto, Pablo lo niega y dice que va a denunciar penal y civilmente a **Ulises Gómez**, **Martín Mendoza Villa** y quienes resulten responsables... A lo mejor no están terminadas algunas escuelas, pero ya se están poniendo letreros de que los padres de familia deben pagar cuotas de hasta 500 pesos... Los diputados ya aprobaron en comisión su nueva ley orgánica y se establece que quien falte a pleno, le van a descontar el día. Ciudadanos podrán presentar iniciativas y ser invitados al debate. Hay buenos puntos que ojalá sean aprobados. Los funcionarios públicos no deben olvidar que son administradores de nuestros recursos, que son nuestros empleados... Apareció una diputada que se llama **Ángeles Jiménez**, nadie sabe qué hace pero ayer habló sobre seguridad junto con otro aparecido, **Alejandro Delgado**. Dijeron que todos debemos jalar para el mismo lado; impactan muchísimo sus declaraciones. Lo más seguro es que se le vuelva a ver a la diputada, cuando busque otro cargo. Sí, es una diputada, cobra como diputada y funge como diputada, aunque usted no lo crea... Ahora se involucra a la diputada local **Sonia Rocha Acosta** con uno de los integrantes de la banda de Los Polleros. En comunicación, lo fundamental es decir sólo la verdad, punto. (MR)

MUNICIPIOS

Se buscarán e integrarán a los operativos de antro consentido, mecanismos para la detección de credenciales del IFE falsas, así lo informó **Jorge Luís Alarcón Neve**, Secretario de gobierno municipal. (EL)

Cabeza. Las autoridades capitalinas se reunirán próximamente con la asociación de antros, bares y discotecas, con la intención de implementar mecanismos más exhaustivos para detectar a los menores de edad que con credenciales de elector falsas, intentan ingresar a los centros de entretenimiento a centros nocturnos. (MR)

Cabeza. En Corregidora, dentro del programa Vamos haciendo la tarea, las autoridades entregaron 3 mil 200 paquetes de útiles escolares a igual número de estudiantes de secundaria. (MR)

Cabeza. Reconoce el edil **Germán Borja** que la feria de Corregidora no cumplió con las expectativas, por lo que analizan un cambio de fecha. Explicó que los meses más viables son marzo o abril (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Más de 5 mil exámenes gratuitos para detectar problemas de insuficiencia renal realizarán la fundación Ale y la Secretaría de salud, del 8 al 11 de septiembre en los 5 centros del sector salud, informó Adriana **Castro Alverde**, Presidenta fundadora de la Asociación. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Al hablar sobre el apoyo nacional en materia de seguridad, los diputados federales del PAN, **Alejandro Delgado Osoy y Ángeles Jiménez**, manifestaron que sólo juntos los ciudadanos podremos evitar que nuestra ciudad se convierta en territorio de quienes sólo buscan hacer sus fechorías. (MR)

Tres Policías de los cuatro policías denunciados el año pasado por su supuesta participación en la violación de una menor de edad y por realizar acciones contrarias a la ley, fueron destituidos de su cargo de manera definitiva y se hicieron acreedores a 5 años de inhabilitación para desempeñar cualquier cargo en la administración pública, así lo dio a conocer **Marcos Aguilar Vega** presidente del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, quien sin embargo detalló que el proceso penal sigue en los juzgados penales. (EL)

Tres de los cuatro policías acusados de violación en la comunidad de El Salitre en 2007, fueron destituidos de sus cargos e inhabilitados por un periodo de 5 años, determinó el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, tras resolver que los elementos no cumplieron con las obligaciones que les impone el marco jurídico. El magistrado presidente del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, **Marcos Aguilar**, señaló que corresponde al juzgado tercero de los penal resolver si hubo violación o no a la joven. (MR)
